

Movimiento de Propaganda Expropiadora
A Todos los Anarquistas del Mundo

(Concluye.)

Este llamamiento se traducirá en diferentes idiomas, publicándose en el periódico de lengua inglesa "Land and Liberty" (Tierra y Libertad), que próximamente aparecerá en la ciudad de San Francisco.

Invitamos a los periódicos anarquistas a que reproduzcan este llamamiento, para que nuestra iniciativa sea discutida y difundida por todos los ámbitos de la tierra.

Hay que empezar algo nuevo; hay que despertar a esta masa productora, que no ha sabido poner un término a sus sufrimientos; que ha preferido vivir engañada, maltratada y explotada, en vez de dirigir sus esfuerzos a realizar una acción violenta y radical, para acabar de una vez con tanta miseria y tiranía.

Nuestra fuerza idealística debe de transformarse en una fuerza muscular, dispuesta a transformar la sociedad actual, tomando posesión los productores, de todas las riquezas, por ser la llave de la vida humana.

Mientras tanto los frutos del trabajo sean propiedad de una minoría de parásitos; mientras tanto el capitalista sea dueño de la producción, los trabajadores sufrirán toda suerte de escaseces, teniendo que sufrir sus inocentes hijos la cobardía de sus padres.

Apoderémonos pues de las riquezas creadas; abramos de par en par las puertas de los almacenes en donde están depositados los frutos de nuestro trabajo, poniendo entonces a los hombres en condiciones de poder regularizar su vida, consumiendo de acuerdo con sus necesidades.

Empleemos pues todas nuestras energías a destruir el obstáculo más grande para la emancipación del hombre: la "propiedad privada," entrando en posesión de los almacenes, apoderándonos de las máquinas para la libre producción, y declarando la tierra, las casas, los barcos y todos los objetos que sirven para la comodidad del hombre, propiedad de todos los productores.

Y para que esta expropiación sea realizable, se necesita popularizarla, propagarla entre la masa, haciendo de esta idea el punto de partida para los futuros movimientos revolucionarios contra el sistema actual.

Y cuando hayamos organizado una masa valiente y decidida, dispuesta a defenderse contra los ataques de la fuerza organizada del capital; cuando la idea expropiadora haya despertado el interés de hambrientos y explotados, entonces no habrá fuerza bastante poderosa que sea capaz de detener la marcha emancipadora del proletariado, porque así como éste sabe mover grandes moles de hierro con sus robustos brazos, también sabrá destruir todos los obstáculos que la burguesía oponga a su paso. Así como en todas las revoluciones,

el pueblo ha salido victorioso por su fuerza, también en la próxima revolución, el pueblo vencerá a los tiranos, teniendo la ventaja que, en los movimientos pasados, su fuerza arrolladora sirvió para elevar a nuevos tiranos, sin emanciparse de la explotación burguesa, mientras que al lanzarse a un movimiento expropiador, destruirá el capital, que es la base de todas las injusticias y de todas las desigualdades sociales.

A laborar pues por la revolución inmediata, para la expropiación burguesa, propagando sin descanso las ideas negadoras de toda autoridad, de todo privilegio y de toda explotación. Que la política y el oportunismo del pasado, sea reemplazado por la acción directa, por la acción expropiadora, por la rebeldía de los productores contra los poseedores de la riqueza social.

Anarquistas del mundo; rebeldes y pensadores; esclavos de la tierra; trabajadores hambrientos: a la propaganda, a la lucha, a realizar la revolución más grande, más verdadera, más digna de los presentes tiempos: a la conquista del pan, que emancipará completamente al hombre.

San Francisco, California, 10 de Abril, 1914.

José Vilarño—Gabriel Tudela—Jaime Vidal—Nicolás Vallejo—Francisco Mosteiro—Venancio Arego—Aurelio Alvarez—Santiago Pérez—José González—José Chamorro—Santiago Nestal—Manuel Falcón—Juan Blanco—Antonio Panadés—Francisco Vila—Justo Rodríguez—A. Cappiali.

DIRIJIRSE AL "GRUPO DE PROPAGANDA EXPROPIADORA," 1344 POWELL ST., SAN FRANCISCO, CAL.

A BENEFICIO DE

REGENERACION

Los compañeros Serapio Piña, José G. Guillerm, José Ma. Esquivel, Guillermo Esquivel, Pascual Esquivel, Eligio Esquivel, María A. Esquivel, Cristina V. de Esquivel, Narciso Solís, Rafael Solís y Felipe Solís, que pertenecen al Grupo REGENERACION "Praxedis G. Guerrero," de Hondo, Tex., han acordado dar un mitin que será seguido de baile, el día 5 del presente mes de Mayo, a beneficio de REGENERACION. El precio será de 50c para los que bailen; los demás tendrán entrada gratis.

A divertirse, amigos de Hondo, y al mismo tiempo a ayudar en una obra buena!

RECTIFICACION.

En el No. 188 apareció A. García de Tampa, Fla., con \$2.10 para el No. Especial, debiendo ser A. Fernandez.

SANTOS CASTILLO, tu hermano Aurelio Castillo, que se halla en Mapa, Nev., desea que te comuniques con él.

NUEVO GRUPO.

Ha quedado constituido en Rosebud, Tex., el Grupo REGENERACION "Igualdad," compuesto por los compañeros siguientes: Catarino Pequeño, Teodoro Velázquez, Felipe S. Vélez, F. R. Sandoval, Ladislao Moreno, Jesús R. Sandoval, Juan Moreno, Desiderio Lira, Catalina de los Santos, Juanita G. Gómez; Lino Hernández, Guadalupe Sandoval, Tomasa López, J. P. Hilaria Gómez, Delfino Torres, Manuel García y Manuel Pequeño. Todos ellos protestan ser firmes en los ideales anarquicos comunistas condensados en el Manifiesto del 23 de Septiembre de 1911.

Quedó designado como Secretario del Grupo el compañero Francisco R. Sandoval, quien al dar aviso de la formación del Grupo, envió también \$2.65 que se colectaron entre sus miembros, para ayudar a REGENERACION.

En estas líneas enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida a los compañeros arriba mencionados

¡TRIUNFAREMOS.....!

(Viene de la plana.)

base de la felicidad de todos los pueblos.

Y para lograr su objeto, los hombres de México, luchan desesperados contra sus grandes enemigos: el Capital, la Tiranía y el Fraile

No todos los mexicanos han asistido a las academias, ni a las conferencias de los socialistas de gabinete, pero todos los mexicanos entienden que el acto de justicia que entraña la restitución de la tierra por parte de los ladrones del pueblo, a sus legítimos dueños que son todos los hombres, será la base de la felicidad de la gran familia universal, y por eso luchan, por eso riegan con su sangre los campos.....Ponen así una lección objetiva a los demás pueblos, donde el proletario soporta con indolencia el yugo de la esclavitud.

Es indudable que muchos de los revolucionarios mexicanos, tenemos errores, faltas y vicios, porque no ha sido posible aún la perfectibilidad humana; pero, a pesar de los vicios, defectos y faltas de algunos revolucionarios, la Revolución Mexicana, que es social, y se guía por la igualdad y el amor hacia el proletario, triunfará.....y con ella triunfaremos todos los que, con el rifle o con la pluma, hemos dedicado nuestras energías a la magna, pero nunca imposible tarea, de hacer de cada hombre un Rey y acabar así con los vasallos.

VICENTE ALDANA.

ANIMADO MITIN.

Por invitación del Grupo REGENERACION de San Gabriel, Cal., nuestros compañeros Luis Villegas, Jr., y Alberto Téllez, fueron a dirigirles la palabra en un mitin celebrado el 19 del pasado Abril. Hubo grande animación entre los concurrentes y muchos de los compañeros allí presentes tomaron la palabra, expresando con sencillez y sentimiento sus convicciones. Todos hicieron hincapié en la necesidad imperiosa de

luchar por el bien común, la de estrecharse entre sí, en fraternal abrazo, los trabajadores, y formar de esa manera un aríete que en futuro no lejano destruya por completo la odiosa sociedad presente.

Mueras al Capital, Gobierno y Clero; expresiones de deseos benditos de ser libres y no querer heredar a nuestros hijos las cadenas presentes, y entusiastas vivas por Tierra y Libertad, se escapaban de los labios de nuestros camaradas y amigos de San Gabriel, que atendieron al mitin.

CIENCIA MEDICA REVOLUCIONARIA.

Manual de Fisiología y Farmacología de Terapéutica Física basados en los principios fundamentales de los más reputados naturalistas, o sea en la unidad de todas las enfermedades y su curación SIN MEDICINAS NI OPERACIONES. Recomendamos a los proletrarios la adquisición de esta importante obra de la que es autor el compañero Doctor Luciano Soto. Esta obra enseña el medio de combatir las enfermedades sin el empleo de medicinas ni operaciones. Leyendo la obra, el hombre y la mujer conocen mejor su organismo, y en ella encuentran explicaciones sencillas de la manera de curarse sin necesidad de envenenarse el sistema con drogas de las boticas. Precio de la obra \$1.60. Háganse los pedidos al Doctor Luciano Soto, Apartado 1242, Habana, Cuba.

PARA "FUERZA CONSCIENTE"

CALIFORNIA: Julia y Justa Montreal, \$1; O Luno, \$2; y A. Le Blanc, 50c.—CUBA: Juan C. Pozo, 50c.—TEXAS: L. Salas, 50c. Todas esas cantidades han sido enviadas a su destino

Administracion

ARGENTINA. A. Losano y D. Fernandez, \$5; moneda Arg. en oro; \$1.25. ARIZONA. M. Bernal, \$2.—T. N. Cordoba, por venta de Reg., \$1.20.—J. B. Stoll, venta de Reg., \$2.—L. Ramirez, 25c.—CALIFORNIA. F. Fox, \$1.—P. Paulet, 25c.—J. R. Garcia, \$2.—M. Borrego, 25c; y J. Larragoty, \$1.—P. Mauriello, sub. 60c.—S. Chavoya, \$1, y A. Chavoya, 50c.—J. Arroyo, 60c.—Leon, venta de Reg., 75c.—D. Lara, \$2.—Julia y Justa Montreal, \$2.—P. Gamba, \$1.—Gorronio, venta de Reg., 60c.—D. Villa, venta de Reg., 90c.—E. Estrada, por el Grupo Reg., A. Rincon, 25c; P. Reyes, 30c; Juanita Rincon, 50c; J. Rincon, 25c; y J. Cisneros, 25c.—F. Romero, \$1.—CUBA. Enviado por E. Muñoz, R. Rino, 80c; R. P. Linares, \$1; R. Valcárcel, \$1; Un Dependiente, 40c; J. Ruiz, 60c; Oct. Reynoso, \$1.20; C. Cadena, 40c; F. Seco, 20c, y Un Compañero, 60c; en M. E. \$7.40, en oro, \$3.50, de esta cantidad se deducen 66c para Presos de Tex.—J. M. Rodriguez, \$1.—L. Soto, \$1.—FLORIDA. M. MONTANA. L. M. Toledo, 60c.—N. MEXICO. clan, por el Grupo "El Despertar," \$3; A. Miranda, 25c; F. Perez, 25c; R. Castillo, 25c; R. Perez, 25c.—ILLINOIS. R. Zickman, por L. & L., 10c.—IOWA. M. Alva, por sub., 90c.—A. Duran, \$1.10.—NEBRASKA. B. Barneta, \$4.50.—OKLAHOMA. A. B. Garcia, 60c.—PUERTO RICO. Providencia Estrada, 60c.—TEXAS. P. Sorla, \$1.—Colecta por A. Pizana, venta de Botones, 25c; T. Jaramillo, 25c, y H. Salazar, 50c.—Colecta por A. Sanchez, el mismo, 85c; D. Diaz, 10c, y P. Diaz, 15c.—Colecta por B. Aguilar, el mismo, \$1; B. Segura, \$1, y C. Ramirez, \$1.—B. A., \$2.—L. Sanchez, 50c.—R. Tamez Cerda, \$1, y J. Abrego, 60c.—P. Luévano, \$1.10.—P. Alderete, por la familia Alderete, \$5.—S. Pina, 15c.—P. E. Amaro, \$3; por libro, 35c.—D. Ozmán, \$1, por libro, 40c.—Colecta por P. Lucio, el mismo, 50c; R. Lucio, 10c; F. Lucio, 10c; M. Lucio, 10c; C. Lucio, 10c; T. Lucio, 10c; F. Lucio, 10c; R. Lucio, 10c; Bedina Lucio, 10c; Juana Lucio, 10c; J. Lucio, 10c; María Vidal Hernandez, 60c; P. Guillas, 10c, y A. Zapata, 10c.—Colecta por M. Guillem, el mismo, 50c; C. Guillem, 60c; T. Guillem, 60c; A. Guillem, 60c; P. Guillem, 60c, y A. Aleman, 60c.—I. Escalante, \$1.—E. Rivera, \$1.—F. R. Sandoval, por el grupo "Igualdad," C. Pequeño, 25c; F. S. Velas, 60c; D. Lira, 25c; L. Hernández, 25c; G. Sandoval, 25c; T. Lopez, 15c; J. P. Duran, 10c, y A. Maya, por libro, 35c.—A. E. Moreno, \$1.07.—Guimeranda M. Soto, por libro, 40c.—J. M. Gilbert, por libro, 15c.—A. N. Partida, 25c, y C. Montelongo, \$1.—C. Saenz, 25c.—F. Rodriguez, \$2.—V. Esparza, \$1.—Colecta por J. C. Martínez, el mismo, 15c; E. G. Rincon, 25c; P. Quiroz, 25c; M. Zavala, 25c; B. Segovia, 25c; J. Hernandez, 10c, y O. Viveros, 10c.—F. Alarcon, \$1.—E. Flores, 25c.—L. de Leon, 15c.—

Regeneracion

EDITOR: Anselmo L. Figueroa. Dirección Postal: P. O. Box 1236. LOS ANGELES, CALIFORNIA. PRECIOS DE SUBSCRIPCION. 1 año \$2.00.—6 meses \$1.10.—3 meses 60c.—Número suelto 5c.—Para paqueteros, 2 1/2c ejemplar.

F. Alarcon 60c, y libros, 30c. H. Dominguez \$1.10.—J. Segovia por el grupo "Tierra y Libertad," \$2.00.—P. Martínez, 75c.—Colecta por H. Martínez, el mismo, 60c; M. Pavla, 60c; A. Rios, 50c; B. S. Torres, 50c; Z. Palomino, \$1, y G. Cruz, 20c.—F. de Leon, 25c.—C. U. Martínez, 60c, y F. Rojas, 50c.—Colecta por F. Trevino, el mismo, \$2; J. Perez, 25c; L. Ponce, 60c; L. Jimenez, 25c; J. Mantivanez, 25c; F. Santivanez, 50c; F. Santivanez, 25c; E. Santivanez, 15c; J. Cervantes, 60c; F. Cervantes, 50c; A. Cervantes, 15c.—Tomasa de la Fuente, 15c.—Juana de la Fuente, 15c.—Emilia Cervantes, 15c.—U. Carrasco, 25c; H. Carrasco, 25c; F. Carrasco, 25c; y S. Pizano, 25c.—Enviado por N. Jasso, el mismo \$1; B. Portales, 60c, y S. Muñoz, 50c.—G. García, \$1.—R. Sola, \$1. En el No. 183 aparecieron \$2.90 en Pro Presos, enviados por E. M. Duarte, los que pertenecen a Reg. SUMA, \$161.63

PARA CUBRIR EL DEFICIT. NRVADA. A. Castillo, \$1.—TEXAS. L. de Leon, \$1.60.—Z. Palomino, \$1.—T. Corvera 50c. Total, \$4.00

GASTOS. Tipo de 12,000 ejempl., \$51. Estampillas, \$7.80. Prensa, \$1. Libros, \$4.75. Fomento, \$4.75. Ayuda a un compañero, \$1.40; Renta de la oficina, \$10; Acarreo, \$3.10; Tráfico, \$1.75; Laro, Renta y Asistencia, \$13; Asistencia de los compañeros, \$8; Gaitán, \$4; Luis, \$1; Villegas, \$4.15; Tellez, \$3.40; Flores, \$1.50. Total, \$131.60

RESUMEN. Gastos hasta el 29 de Abril \$ 131.60 Deficit anterior 1610.74 Entradas de Cuotas, Subs. y Donativos \$ 103.63 Para cubrir el Deficit 4.00 Deficit hasta el 29 de Abril 1643.90

SUMAS IGUALES \$1151.54 \$1151.54 T. M. GAITAN

PARA EL NUMERO ESPECIAL. SUMA anterior, \$29.00.—PUERTO RICO. Providencia Estrada, \$5.—TEXAS. B. Garza, 15c.—A. Maya, 15c.—J. M. Gilbert, 20c, y G. A. Allen, 15c.—J. Segovia por el Grupo T y L, \$1.45.—TOTAL, \$321.60

PRO PRESOS DE TEXAS. SUMA ANTERIOR, \$447.27.—CUBA. R. S. Linares, 60c.—CALIFORNIA. E. Estrada, por el Grupo Reg., el mismo, 25c; A. Rincon, 25c, y R. Gamba, 25c. SUMA, \$448.88. De esta cantidad se deducen \$2.30, que aparecieron en el No. 183 enviados por E. M. Duarte, y que pertenecían a Reg., quedando en caja, \$446.58.

EL COMPAÑERO FELIPE RODRIGUEZ, ha venido siendo víctima de la desgracia desde hace varios meses atrás, y ahora se encuentran a su lado su compañera en la miseria más espantosa y sin poder buscar trabajo, por tener a un hermano gravemente enfermo, que requiere las constantes atenciones de ambos día y noche. El compañero Rodriguez pide auxilio por nuestro conducto a los demás camaradas que puedan y deseen impartirle, e invita a los que quieran cerciorarse de la verdad de su triste condición, a que pasen a su casa, sita en la esquina de las calles Trinidad y Jean, Colonia de Altamira, San Antonio, Tex.—Los compañeros de fuerza que quieran ayudar al hermano en desgracia, pueden hacerlo dirigiendo—enviando sus auxilios a esta dirección: Felipe Rodriguez, R. 5, Box 30a., San Antonio, Tex.

MARIANO GARZA, compañero nuestro que reside en Wrightboro, Tex., dejó de existir el 13 de Febrero pasado. Los compañeros de aquella localidad, entre los que se distinguen Sebastián R. Garcia, Damasco Ortiz, Guadalupe Mosqueda, Jorge Soto y Bartolo Valera, atendieron hasta lo último al compañero ido, y ahora se han unido varios de aquellos camaradas para ayudar a la compañera de Mariano a sosegar a sus dos pequeños hijos que quedaron sin el apoyo de aquel.

RECTIFICACION. En el No. 185 apareció Panfilo S. Espinosa, en la Sección de Administración, con 75c, debiendo ser de Francisco S. Espinosa—15c que aparecieron con el nombre de la misma para el Número Especial, fueron enviados por Francisco E. de Soto.

Catecismo Libre-Pensador.....Cartas a un Campesino

Por Ramon Vereá

El Grupo Editor de REGENERACION no se hace solidario de los conceptos autoritarios o burgueses que puedan encontrarse en esta obra, recomendando solamente la doctrina antireligiosa contenida en ella.

(Continúa)

La llamada vocación es una solemne mentira. Si los clérigos estuvieran seguros de ganar en otro oficio tanto y tan descansadamente como ganan, muy pocos serían los que no ahorcasen los hábitos. Repara y verás que la gran mayoría de ellos son hijos de padres pobres, que no pueden darles otra carrera; los hombres acomodados y los ricos no dedican sus hijos a la Iglesia. Esta es el refugio de los estudiantes pobres y de las nulidades. Dios no llama a ningún hombre para que se constituya en salvador de los demás; son ellos que se llaman a sí mismos para vivir bien y con poco trabajo.

No ves cómo mientras tú y tus vecinos, mal mantenidos y peor vestidos, trabajáis a la intemperie, se reúnen los curas y pasan las semanas comiendo y bebiendo a reventar de todo lo mejor que puede conseguirse, y matan luego el tiempo jugando el solo, el tresillo y hasta el monte, después de roncar toda la noche como bienaventurados y de dormir la indispensable siesta durante el día?

En otro tiempo había unos señores llamados feudales, para quienes trabajaban los pobres pecheros de los alrededores. Aquel feudalismo ha sido abolido, pero queda el feudalismo clerical, que es necesario abolir también para que al pobre trabajador no le roben el fruto de sus sudores a pretexto de una salvación que si existiese, no se compraría con dinero.

Si opresivo era el antiguo feudalismo, peor es aún el clerical; a aquel se le pagaba renta por la tierra; este cobra renta por bautismos, casamientos, entierros, etc., además de cobrar sueldo del Estado que tú y todos pagáis, y además atemoriza a los infelices creyentes con el Purgatorio y el Infierno, inventados por ellos, y en los que no creen, como puedes comprender por

su sistema de vida. Para convencerte de que al cura nada se le importa tu salvación y si tu dinero, voy a ponerte un ejemplo.

Si cae una persona en el fuego todos los circunstantes corren a salvarla, aun con peligro de quemarse ellos.

Pues bien; muere una persona y, según la doctrina de esos clérigos, si no va al Infierno, cae en las llamas del Purgatorio, de donde solamente las plegarias a Dios pueden sacarla. ¿Has visto tú nunca un cura que al saber que uno se ha muerto, se ponga inmediatamente a rezar y mande a toda prisa recado a sus compañeros para que vayan a celebrar la función que llaman entierro?

Lo que habrás visto es que si no le pagan no canta, ni dice misas, ni echa respuestas.

Eso te dará una idea de lo que es la caridad clerical, la vocación al sacerdocio y el amor de la Santa Madre Iglesia, que te repiten en todos los tonos.

Ese decantado amor no es a ti, Juan, sino a tu dinero. El clérigo no es más que un industrial como otro cualquiera, con la diferencia de que el sastre, el zapatero, el albañil, etc., etc., dan algo a cambio de lo que les pagas, y el cura no te da nada; te roba descaradamente el fruto de tu trabajo.

El 7o.—Matrimonio.

Este es otro ramo de la injusticia clerical. Dios admitió como corriente la poligamia entre los judíos y luego los cristianos divinizaron la virginidad llevándola al absurdo extremo de declarar virgen a María, antes del parto, en el parto y después del parto, lo cual prueba el aprecio en que los clérigos tienen las vírgenes y el desprecio que les causa la maternidad.—A la paternidad no son tan opuestos, y sino que lo digan los sobrinos.

Tú le habrás oído a tu cura predicar que el matrimonio monogámico, o sea de un hombre con una sola mujer, fué instituido por Dios porque no creó más que una pareja. Como te he dicho ya, los hijos y nietos de Adán tuvieron por necesidad que practicar el amor libre a lo animal, prueba de que Dios no pensó en tal matrimonio. Creced y multiplicaos fué el mandamiento que dió a los primeros habitantes de la tierra, mandamiento que hasta la fecha no ha revocado.

San Pablo desaprobaba el casamiento, como se ve por las siguientes frases de sus cartas:—"No os caséis si podéis evitar-

lo." "Únicamente deben casarse los que no pueden dominar su lascivia." "Más vale casarse que abrasarse"

Como ves, para este gran apóstol del Catolicismo, el hombre no debe casarse por amor a la mujer, ni para crear una familia, sino para saciar la lascivia. Según esto, cuando la mujer es vieja, puede abandonarla, que es lo que ordenó Dios en el Antiguo Testamento. Por ahí verás cuán lejos estuvieron Cristo y Jehová de santificar el matrimonio

No creas por esto que yo recomiendo el amor libre, ni la poligamia como Jehová, ni que desprecio y rebajo el matrimonio como San Pablo; creo que el casamiento monogámico es una necesidad social, como te dije antes; lo que niego es que deba estar santificado por un cura; que sea un sacramento. Y como yo opinan los legisladores de casi todos los pueblos civilizados, los cuales han establecido el matrimonio civil, al que le hacen tanta guerra los curas, no por el bien de los cónyuges, sino por el dinero que les hace perder.

Los amancebados cometen un pecado mortal y al morir van de cabeza al Infierno; pero si le pagan a un clérigo para que los case, entonces quedan en gracia de Dios y son partícipes de todas las gangas que esta gracia dicen que trae consigo.

¿Qué te parece, Juan, de este negocio? El que paga a la Iglesia está en gracia de Dios y del cura también; el que no, en gracia del Demonio y en desgracia con el cura.

Mas, volvamos al asunto de la virginidad, tan ensalzada por los clérigos.

A las jóvenes las estiman mucho, pero cuando llegan a viejas, por más beatas que se vuelvan, las desprecian. Esto te probará que hasta la virginidad disminuye de precio según aumenta en años.

¿Recuerdas aquella tía tuya que, seducida por los curas a causa de la herencia que le dejara su madrina, se metió en un convento, abandonando a sus ancianos padres?

¿Cuál te parece mejor, ella que se enterró viva olvidando obligaciones sagradas, o tu madre, que cuidó a tus abuelos y te crió luego a ti y a tus hijos? ¿Qué necesidad tiene Cristo de tantas esposas encerradas en conventos como las del Sultán de Turquía en el harem? Si la naturaleza no llamara a la mujer al seno de la familia, las enseñanzas cristianas acabarían con la humanidad (Continúa)